
Betrug mit Corona 
 
Da bezahlen Leute 150 Euro für einen gefälschten Impfpass. Warum? 

Laut „Report“ stammen die Impfpässe aus Impfcentern, inklusive Aufkleber, auf denen das Serum 

vermerkt ist. Stempel werden gebastelt, Unterschriften sind nicht nachvollziehbar. Man kann also im 

großen Stil Impfpässe aus Impfcentern klauen und im Internet verkaufen/kaufen, die einen 

Freifahrtschein für mögliche Infizierte garantiert. 

Nun weiß keiner so genau, ob man mit Impfung nicht doch noch infektiös ist. Eine Impfung soll ja nur 

einen schweren Verlauf verhindern. Dann werden diese Leute krank, müssen auf die ITS, zeigen ihren 

gefakten Impfpass und die Ärzte sind ratlos. Die Message: Impfen verhindert keinen schweren 

Krankheitsverlauf! 

Gehen diese gefakten Impfungen auch in die Statistik ein? Dass bei einer bestimmten Prozentzahl an 

Geimpften eine Herdenimmunität herrscht? Oder ist das nur ein verstärkendes - äußerst lukratives! -

Geschäftsmodell der Impforgie, dass nun noch mehr (3, 4, … Mal im Jahr, jedes Jahr) geimpft werden 

muss?  

Haben diese Betrüger solche Angst vor dem Impfen oder sind sie einfach nur skrupellos? Wenn es 

dann irgendwann Lockerungen geben sollte, zeigen diese Leute ihren Impfpass vor und können 

shoppen, in Restaurants, Kinos, zum Sport etc. gehen und nichts und niemand ist geschützt. 

Wenn der elektronische Impfpass eingeführt wird, werden dann einfach die Daten aus den gefakten 

Pässen übernommen? Die Leute werden doch bestimmt nicht noch einmal geimpft, um den 

europaweit dann gültigen Pass zu erhalten. Und überprüft werden kann dieser Betrug nicht! 

 

Ähnliches passiert mit Testungen. Da entstehen Testcenter, die überhaupt nicht testen, aber ein 

negatives Testergebnis ausstellen. Auch wenn die allgemeine Qualität von Testungen, inklusive PCR-

Test, zu wünschen übriglässt, eine Testung, die keine ist, sagt nun überhaupt nichts über eine 

Viruslast aus. 

 

Der Irrsinn kennt keine Grenzen! Und was macht die Politik? Winkt im Schnellverfahren ein Gesetz 

durch, das das GG ändert und ab dem 24.4.2021 in Kraft tritt, kein definiertes Ende hat, ein ganzes 

Volk in Haft und ihm von Geburt an garantierte Freiheitsrechte nimmt. Und natürlich wird das BVerfG 

das nicht kippen, schließlich hat dort Merkel ihre Speichellecker installiert. Sie und ihre Vasallen 

leisten den o. g. Betrügereien Vorschub, haben sie ja auch überhaupt kein Problem damit, Betrüger 

und andere Kriminelle in ihren eigenen Reihen zu dulden und zu pampern. Bundestag, Bundesrat, 

Kanzleramt, Präsidentenpalast, Gerichte - ein riesiger gemeinsamer Keller voller Leichen. 

Ich werde es zwar nicht mehr erleben, aber interessieren würde es mich schon, wie diese Zeit mit 

den schlechtesten Politikern ever in die Geschichtsschreibung eingeht. Am Ende ihres Lebens können 

diese Politiker und noch „eine Hand voll“ anderer Menschen sagen: „Hauptsache, wir haben super 

gelebt und hatten unbegrenzte Macht!“, und hinterlassen eine Spur der Verwüstung. Wie armselig 

die doch sind. Der „Liebe Gott“ wird sich auf und über seine Schäfchen freuen. Unsere auf Gott 

schwörenden „Vertreter“ glauben ganz sicher nicht an eine „höhere“ Gerechtigkeit. 
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